

Viajes de capacitación 2012

Buenos Aires, Abril 23 de 2012

Con el expreso propósito de complementar y dar un sentido más profundo al esfuerzo realizado durante tantos años en materia de capacitación, Nóvitas S.A. comunica por medio de la presente que ha decidido continuar con la organización de viajes de capacitación a distintas regiones productivas del mundo.

El formidable suceso de los Tours oportunamente realizados a EE.UU. (2003, 2004 y 2010), China (2004, 2005, 2010 y 2011), Rusia y Ucrania (2005 y 2011), Australia y Nueva Zelanda (2006), India (2006) y Alemania y Francia (2007) nos anima en tal sentido.

A tal efecto y en respuesta a las innumerables inquietudes recibidas, cumplimos en informarles que nuestra intención es llevar a cabo los siguientes Tours durante el presente año:

- TOUR EUROPA DEL ESTE 2012 (principios de agosto)
- TOUR MEDIO ORIENTE (fines de agosto)

Si bien las respectivas agendas y fechas definitivas aún no están definidas, podemos anticipar algunos datos de cada uno de ellos.

TOUR EUROPA DEL ESTE: Con una duración aproximada de 17 días, comprende visita y estadía de tres días en Moscú (Rusia) con reunión en la Embajada Argentina con empresarios del sector agrícola ruso. Luego traslado en avión hacia la ciudad de Kiev (Ucrania) y estadía de tres días con visitas a los excelentes campos agrícolas de la región. A continuación, traslado en bus recorriendo los que para muchos son los mejores campos del mundo con destino final la ciudad de Odessa (sobre el Mar negro). Estadía de 2 días con visitas a instalaciones portuarias. Luego, traslado en avión hacia la ciudad de Bucarest (Rumania) y estadía de tres días visitando excelentes campos agrícolas con riego. El cierre final contempla una breve estadía en dos días en Estambul (Turquía).

<u>TOUR MEDIO ORIENTE</u>: Con una duración tentativa de 15 días, comprende visita a regiones agrícolas de Egipto, Israel y Jordania. Si bien ninguna de las mencionadas naciones son tradicionales en lo que se refiere a la producción agrícola, si lo son como importadores de alimentos y como productores intensivos de cultivos bajo riego. El viaje contempla estadías confirmadas en las ciudades de El Cairo, Tel Aviv y Jerusalén, con posibilidad de algunas alternativas Más fugaces. El cierre del viaje incluye una estadía de dos/tres días en Dubai.

Como siempre, la intención de estos viajes recorrer zonas agrícolas, ver cultivos, apreciar tecnologías, visitar campesinos, entrevistarse con autoridades regionales y entes oficiales importadores, comercializadores y distribuidores de insumos y alimentos balanceados, profundizar en las modalidades de comercialización y recorrer instalaciones de acopio y



portuarias. También, entrevistarse con compañías multinacionales con presencia en las regiones visitadas

Como es habitual, la materialización de cada Tour dependerá de que se logre reunir un mínimo de 23 participantes, al tiempo que el cupo máximo ha sido definido en 30 viajeros. En el término de veinte (20) días aproximadamente comunicaremos con mayor precisión las fechas tentativas de cada Tour y el valor aproximado de cada uno de ellos.

No obstante ello, sin costo alguno y ad referéndum de los detalles que oportunamente se brinden, se encuentra **abierta la inscripción** para los interesados en participar en alguno de los viajes mencionados.

Por cualquier consulta o información adicional, los interesados pueden comunicarse a nuestras oficinas al (011) 4393-2335/3078/8733 o a través de email a la casilla info@novitas.com.ar, (atención Guadalupe o Luciana).